区内の行事を写真で紹介します

ふれあい フォトギャラリー

▲二年1 \ 2 | 4º1 \ 1 | 7₽ 千字 打 |

▲元気いっぱいに選手宣誓! まとまがけん た 市立日章中の乙坂健太君と八戸雄大君

スマッシュの応酬に試合白熱!

3月23日、白石区体育館で「第15回白石区少年少女バドミントン大会」が開催され、小学3年生から中学3年生までの約200人が参加しました。選手たちは、日ごろの練習の成果を発揮しようと、全力で白熱のプレーを展開。観客から大きな声援が送られていました。







初めてのパソコン教室「面白い!」

市民情報センターで3月10、11日の両日、東札幌町内連合会によるパソコン教室が開催され地元住民40人が参加しました。参加者は、慣れないパソコンに戸惑いながらも、講師のアドバイスでインターネットの楽しさを実感していました。また、6月オープン予定の札幌コンベンションセンターの見学会も実施。参加者は

会議場の最新施設を興味深げに見ていました。



▲札幌コンベンションセンタ ーの見学(特別会議場で)

▲ほとんどの参加者がパソコン初体験



▲緊張の面持ちでインターネットに挑戦

▲講師の濱名智恵さんのピアノ に合わせて熱唱しました

童心に戻って歌声高らかに

区民センターで3月24日、「童謡を歌う会」が開かれ、24歳から90歳までの区民94人が、合唱のひと時を楽しみました。講師のユーモアを交えた指導もあって、会場には終始和やかな雰囲気が満ちていました。参加者は、桃太郎や一寸法師などおなじみの童謡を歌いながら、遠い幼少のころに思いをはせていました。

▲懐かしい歌声が会場に響きました